



Nadia Rybarova
und Carlos Gross

D «Solides, einfaches Handwerk» verspricht die Menükarte. Das ist Understatement. Im Hotel Aldier in Sent isst man gut und originell. Sei es ein Orangensalat mit Pinienkernen, ein Zitronen-Risotto oder Koteletten vom Lamm aus dem Dorf. Was auf den Tisch kommt, passt zum gepflegten Charakter dieses 150 Jahre alten, vor wenigen Jahren rundum erneuerten Hotels. An warmen Sommerabenden sitzt man draussen im lauschigen Garten, sonst in der behaglichen Gaststube. Der kosmopolitische Besitzer Carlos Gross hat dem kleinen Haus ein Flair von alpiner Weltläufigkeit verpasst. Dazu gehört auch die Sammlung von Grafiken und Zeichnungen des grossen Alberto Giacometti, die das Restaurant zieren und im Untergeschoss ausgestellt sind.

E “Simple, solid craftsmanship” is the promise on the menu. That’s an understatement. At the Pensiun Aldier in Sent, what you eat is very good and original, whether it’s an orange salad with pine kernels, a lemon risotto or lamb chops from the village. Everything that comes to the table is in keeping with the well-preserved character of a hotel that is 150 years old and underwent a total renovation some years ago. On warm summer evenings you sit outside in the secluded garden, otherwise indoors, in the cosy restaurant. Cosmopolitan owner Carlos Gross has imbued the inn with a refined alpine flair. It includes a collection of graphics and drawings by the great Alberto Giacometti, which decorate the interior and are exhibited in the basement.

Adresse: Plaz 154, 7554 Sent, Tel. 081 860 30 00, www.aldier.ch
Öffnungszeiten: täglich 12–17 Uhr (kleine Karte) und
18.30–21.30 (grosse Karte). Offen ca. vom 20.12.2016 bis
ca. 31.3.2017 und von Mitte Juni bis ca. 20.10. 2017



